

Se masifican movilizaciones en FFAA

Retiran a más de 700 uniformados

- Comando castrense dispone retiro obligatorio de 381 suboficiales y sargentos del Ejército, 300 de la Fuerza Aérea y 21 de la Armada, además de 13 bajas ordenadas el lunes y el miércoles. Se intensifica protesta de militares de baja graduación en cinco departamentos.



CIENTOS DE SUBOFICIALES Y SARGENTOS, EN UNIFORME DE CAMPAÑA, MARCHARON DESDE LA CIUDAD DE EL ALTO HASTA LA URBE PACEÑA, DONDE RECORRIERON LAS PRINCIPALES CALLES Y AVENIDAS. PARA HOY ANUNCIARON EL ARRIBO DE MÁS EFECTIVOS PARA MASIFICAR SUS MEDIDAS DE PRESIÓN.

Ante la determinación del Alto Mando Militar de separar de manera obligatoria a 702 suboficiales y sargentos de las Fuerzas Armadas, supuestamente por haber cometido actos de sedición, motín, realizar acción política y atentar contra la dignidad y honor de la institución castrense en forma colectiva, los militares en emergencia calificaron la medida como una "masacre", por lo que

anunciaron que masificarán sus medidas de presión, sin descartar que se sumarían a los piquetes de huelga de hambre.

El Comando en Jefe de las Fuerzas Armadas del Estado, a través de un comunicado de prensa, informó que fueron retirados 381 militares del Ejército, 300 de la Fuerza Aérea Boliviana y 21 de la Armada Boliviana. La decisión, para el suboficial

Franklin Colque es "inconcebible" e "inadmisible", siendo un hecho inédito en la historia de las FFAA, y sostuvo que se mostraron sorprendidos por el actuar de los jefes militares ante sus demandas de igualdad, eliminación de la discriminación y racismo al interior de las instituciones castrenses.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Enfrentamiento armado deja cinco muertos en Ucrania

Un saldo de cinco muertos dejó el enfrentamiento entre tropas ucranianas y milicianos pro rusos en la ciudad de Slaviansk, al este de Ucrania. Dos columnas de carros blindados con soldados de Kiev ingresaron a la localidad.

La ofensiva del Gobierno de Ucrania destruyó tres de los puestos de control levantados por los combatientes que apoyan a Moscú. Los guerrilleros retrocedieron hacia el interior de la ciudad, donde ocupan desde hace 11 días varios edificios oficiales.

El autoproclamado alcalde de Slaviansk, Viacheslav Ponomariov, advirtió que sus hombres esperan "un asalto esta noche" a los edificios que ocupan, entre ellos la comisaría y la sede del Servicio de Seguridad de Ucrania. Sin embargo, la operación podría suspenderse ante el elevado riesgo de una invasión rusa. En respuesta, el ministro de Defensa del Kremlin, Serguéi Shoigu, anunció el inicio de maniobras militares en la frontera con Ucrania.

Inf. Pág. 6, 4to. Cuerpo

Tema marítimo

Excancilleres afirman que demanda está sustentada

Los excancilleres de la República aseguran que la ponencia boliviana sobre el tema marítimo que radica en Corte Internacional de Justicia (CIJ) de La Haya es sólida y esperan la respuesta chilena, que podría ir por la invocación de incompetencia o cumplir con el plazo para presentar la "contramemoria" en febrero de 2015. Asimismo, las exautoridades que acudieron a la reunión con el presidente Evo Morales, en Palacio de Gobierno, coincidieron en manifestar que el Estado tomó una decisión adecuada y está por un buen camino.

Por su parte, el embajador y agente Eduardo Rodríguez Veltzé dijo que el Estado boliviano recurre al Tribunal de La Haya con el propósito de que Chile reconozca que debe negociar con Bolivia de manera oportuna, eficiente y de buena fe un acceso soberano al océano Pacífico.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Magisterio marcha pese a advertencias de sanción

La Federación de Maestros ratificó para esta jornada la movilización de protesta con suspensión de actividades en la ciudad Sede de Gobierno, pese a las advertencias de sanciones económicas que hizo el Ministerio de Educación. El ministro de Educación, Roberto Aguilar, sostuvo que no hay razón alguna para paralizar por un día las labores escolares, aclarando que las materias

de matemáticas, física, química y biología no sufrirán una disminución de carga horaria.

La marcha del Magisterio comenzará desde las 09.00 horas y partirá desde la sede de la Casa Social del Maestro, esta decisión se determinó luego de que la semana pasada se llevara adelante un consejo consultivo.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Santa Cruz

Hundimientos por lluvia son peligrosos para transeúntes

La torrencial lluvia registrada el pasado martes dejó dos decenas de hundimientos y deformaciones en varios sectores de la capital cruceña, los que se constituyen en un peligro para los transeúntes. En la mayoría de estos lugares se acordonó el perímetro de excavación para evitar cualquier tipo de accidentes.

El director de Mantenimiento de la Comuna, Ramiro Corrales, informó que las zonas más afectadas son las 7 Calles, avenida Centenario y el canal Isuto, donde la profundidad de hundimiento llegó a los diez metros y en las zonas periféricas de la ciudad la inundación en las calles y al interior de los domicilios continúa. El Concejo Municipal aprobó la modificación al presupuesto de la Oficialía de Obras Públicas a más de dos millones de bolivianos.

Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo



La palabra América nació en 1507

UN DÍA COMO HOY EN 1507, EL CARTÓGRAFO ALEMÁN MARTIN WALDSEEMÜLLER, QUE TRABAJABA EN UNA ACTUALIZACIÓN LATINA DE LA "GEOGRAPHIA" DE PTOLOMEO, UTILIZÓ EL NOMBRE DE AMÉRICA POR PRIMERA VEZ EN LA HISTORIA, LA INCLUÍA EN LA EDICIÓN DE SU "UNIVERSALIS COSMOGRAPHIA, UN PLANISFERIO EN EL QUE RECOGÍA LOS DESCUBRIMIENTOS ESPAÑOLES Y PORTUGUESES EN LAS ISLAS DEL CARIBE, AMÉRICA CENTRAL, AMÉRICA DEL NORTE Y AMÉRICA DEL SUR, RESULTANDO DE ESTE MODO EL PRIMER MAPAMUNDI IMPRESO EN EL QUE SE INCLUÍA EL NUEVO CONTINENTE. LOS ESPAÑOLES LO LLAMABAN "INDIAS" O "LA GRAN TIERRA DEL SUR"; LOS PORTUGUESES, "VERA CRUZ" O "TIERRA SANTA CRUZ". OTROS EMPLEABAN "TIERRA DEL BRASIL", "TIERRA DE LOROS", "NUEVA INDIA", O SIMPLEMENTE "NUEVO MUNDO". LA FOTOGRAFÍA SUPERIOR, "TRISTEZA ANDINA" DE MARTÍN CHAMBI, EVOCA UNA FACETA DE LA IDENTIDAD DE AMÉRICA.

VEN POR TU NÚMERO Y GANA
29.997, 29.998, 29.999...

30 MIL

30000

tigo GATORADE

ya estamos cerca del participante 30 mil, inscríbete y recibe kits de tigo y Gatorade

El Gobierno comete una arbitraria expropiación.

La Gobernación realiza una valoración y hasta ahora no muestra los resultados.

SOBOCE, propone una solución.

Son **1333** días y la injusticia continúa.

